

上南摩小学校だより

りゅうがいざん
竜蓋山



◆学校教育目標◆

夢をもち、夢を実現するための確かな学力を身に付け、心豊かで、たくましく生きる児童を育てる
～夢を実現しようとする子～

7月号(7月20日発行)

文責 校長

本日、無事に終業式を迎えられましたことに保護者や地域の皆様に厚く感謝しています。明日から、8月27日(日)まで児童は長期休みになります。学校でも事前の指導は十分に行いましたが、ご家庭でもケガや生活の乱れによる体調不良等にはご留意いただき、健康や安全の確保にはご配慮くださいますよう、どうぞよろしく申し上げます。

授業参観・懇談会



今回は国語か算数の授業で実施しました。3ヶ月前とは違って、一回り成長したお子さんの姿をご覧いただくことができとても嬉しく思っています。

参観後は、各担任から学校での様子等をお伝えさせていただきました。家とは違ったお子さんの様子に納得いただきながら、懇談が進められたことに感謝しています。また、夏休み中の過ごし方にも触れ、有意義な休みが送れることを願っています。



学校保健委員会



鹿沼市学校教育課から栄養士の先生に講師として来ていただきました。テーマは「親子で学ぶ正しい食生活」です。主に、肥満の防止・改善と食物アレルギーについてお話しくささいました。

また、給食に関することも映像にして取り上げ、とても分かり易く説明していただき感謝しています。身近な食生活について、参加者が再認識できたことが何よりの成果だと思っています。



南摩地区学校運営協議会



6月28日に南摩中学校で、3校合同の第1回南摩地区学校運営協議会が開催されました。

学校運営協議会を設置した学校は、コミュニティ・スクールと呼ばれています。今年度は、鹿沼市内の全ての小中学校に設置され、学校の応援団として期待されています。

第1回会議では、委員へ任命書の交付・規約の確認・正副会長の選出、そして、3校校長の学校運営方針の承認など、多くの議案を協議しました。

今後も、地域と共にある学校、そして、地域の拠点となる学校運営を進めていきたいと考えています。

どうぞご理解とご協力をよろしく申し上げます。

全校集会〔人権に関する講話〕



今月は、養護教諭が『お互いの思い違いによるトラブル解消』をテーマにした講話です。“貸したつもり”と“もらったつもり”のいざこざを通して考えさせる内容で、それぞれに言い分があり、どちらも分が悪いと明確な判断をすることが難しい場面です。

児童にとっては、日常的に起こる身近な現象の一つです。お互いが自分の悪かったところをふり返り、それぞれが謝ることで仲直りできた経験を思い起こすこともできたようでした。



心肺蘇生法講習会 (PTA 研修)



恒例の研修ですが、万が一の時は不可欠な緊急処置なので、今年も実施となりました。

参加者は、身近な親族や家族にも必要となる可能性があることから、腕がしびれても最後まで心肺蘇生を続けていました。

救急車が到着するまでの間を処置することで、助かる可能性が確実に高まるそうです。

いざという時には躊躇せず、効果を信じ、実践できるよう身に付けたいと改めて感じています。お世話になりました。



家庭教育学級開級式



家庭教育学級の開級式には、鹿沼市生涯学習課長及びオピニオンリーダーせせらぎ会の方々が来校されました。委嘱状をリーダーの篠原さんが代表で受領しました。今後も学級の重要性を大切にしていきたいと思えます。

第1回の学習会は、PTA と共催で心肺蘇生法を行いました。最後まで残っていた児童は、保護者が必死に心肺蘇生をしている様子を横で見ながら、「がんばって」と声援を送っている姿がとても微笑ましかったです。また、熱中症についてもお話があり十分気を付けていきたいと思いました。



7・8月の予定

7 /20(木) 第1学期終業式	/ 22(土) シルバー人材除草作業(8:30～9:30)
8 /11(金)～16(水) 学校閉庁日	/18(金) 図書支援来校(借り換え可能日)
/27(日) 第2回クリーンデー	/28(月) 第2学期始業式(13:50 下校)・身体計測
/29(火) 代表委員会	※変更になる場合もありますのでご了承ください